

Granma y Ciego por sus plazas para segunda ronda del béisbol cubano



19 oct (PL) Alazanes de Granma y Tigres de Ciego de Ávila buscarán este jueves los dos boletos de comodines que disputa el campeonato cubano de béisbol, a fin de completar las seis novenas concursantes en la segunda fase de la liga.

Ambos equipos triunfaron el martes en los primeros partidos de estas miniserias programadas a un máximo de tres juegos.

Granma, campeón en la pasada campaña, intentará liquidar a Villa Clara con la ventaja añadida de jugar como local, en Bayamo.

En la misma velada, los felinos avileños, que conforman la selección de resultados más estables en la pelota cubana durante el último quinquenio, enfrentarán el reto de dejar en el camino a la anfitriona escuadra de Artemisa, protagonista de la más agradable sorpresa del torneo al llegar hasta esta instancia.

A la dirección de los Alazanes no le tembló la mano a la hora de emplear a su segundo abridor, el zurdo Leandro Martínez, en función de rescatista para asegurar el primer triunfo como visitante.

Por tanto el mentor Carlos Martí debe encargar la apertura a Yanier González o César García, mientras que al villaclareño Vladimir Hernández no le queda otra opción que encomendarse al derecho Alain Sánchez.

García y Sánchez se midieron en el juego inaugural del campeonato y aunque ambos se fueron sin decisión, los dos blanquearon a sus rivales en trabajos de 6.2 y siete entradas, respectivamente. Los Tigres no tuvieron necesidad el primer día de utilizar al segundo hombre de su staff, el derecho Dachel Duquesne, quien será el encargado de hacer avanzar a los subcampeones hasta la segunda fase.

Duquesne registró una apertura de lujo frente a estos mismos Cazadores de Artemisa, el 15 de agosto, al completar ocho entradas con una carrera.

Dany Valdespino, manager de Artemisa, tuvo una mala experiencia el martes con el iniciador zurdo Misael Villa, vapuleado con cinco imparables y cuatro carreras.

Pero aun así pudiera entregarle la pílora al también zurdo Geonel Gutiérrez, a quien los bateadores rivales solo le promediaron .195.

También cuenta con otro lanzador de esa misma mano, Yuliesky González, un hombre de gran experiencia.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144807-granma-y-ciego-por-sus-plazas-para-segunda-ronda-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba